



El polideportivo Miguel de Unamuno acogió la Feria de Bienvenida de la Universidad. :: MANUEL LAYA

MULTITUDINARIA BIENVENIDA EN LA UNIVERSIDAD

Más de 8.000 estudiantes participaron en la Feria de Bienvenida de la Usal. Los alumnos de nuevo ingreso pudieron obtener información sobre los diferentes servicios que ofrece la institución, asociaciones culturales, asociaciones de representación estudiantil, así como la oferta que ofrecen los ayuntamientos, fundaciones, centros culturales y la Junta.